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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN MEDIO AMBIENTE 
CELEBRADA EL LUNES DOCE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DOCE. 

 
EN LA HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS DOCE  DÍAS DEL 

MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DOCE, REUNIDOS EN LA SALA DE 
COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE: ELÍAS ABAID KURI, 

JOSEFINA BUXADÉ CASTELÁN, FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ, JOSÉ 
ÁNGEL PEDRO GUERRERO HERRERA, LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS 

DE LOS DIPUTADOS ZENORINA GONZÁLEZ ORTEGA Y DAVID EDGARDO 
HUERTA RUIZ Y EL RETARDO JUSTIFICADO DE LA DIPUTADA ANA MARÍA 

JIMÉNEZ ORTIZ, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS  NUEVE 
HORAS CON CINCUENTA Y CUATRO MINUTOS. ================== 

EN  EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA  EL DIPUTADO PRESIDENTE 
SOMETIO A VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, APROBÁNDOSE 

POR UNANIMIDAD. =================================== 
EN EL PUNTO TRES EL DIPUTADO PRESIDENTE SOMETIÓ A 

CONSIDERACIÓN, ADHERIRSE AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR 
EL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR, EXHORTANDO A LA 

CÁMARA DE SENADORES DEL HONORABLE CONGRESO DE LA UNIÓN, 
RESPECTO A LA REVISIÓN Y RATIFICACIÓN DE TRATADOS 

INTERNACIONALES SIGNADOS POR MÉXICO EN LA MATERIA DE PESCA Y 

ACUACULTURA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD. =============== 
EN EL PUNTO CUATRO SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL PUNTO DE 

ACUERDO PRESENTADO POR EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, POR EL CUAL EXHORTA A LA SECRETARÍA DE 

SUSTENTABILIDAD Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL PARA QUE COORDINE 
CON LOS MUNICIPIOS DE LA ENTIDAD UNA CAMPAÑA DE 

CONCIENTIZACIÓN CON LA PARTICIPACIÓN DE LAS INDUSTRIAS, 
SUPERMERCADOS, COMERCIOS Y LA CIUDADANÍA SOBRE LA UTILIZACIÓN 

DE PLÁSTICOS BIODEGRADABLES Y MATERIALES ALTERNATIVOS DE LAS 
BOLSAS. ========================================= 

EN LOS PUNTOS CINCO Y SEIS DEL ORDEN DEL DÍA EL PRESIDENTE DE 
LA COMISIÓN, PROPUSO ACUSAR DE RECIBO Y ENTERADO, LOS PUNTOS 

DE ACUERDO REMITIDOS POR LOS CONGRESOS DE LOS ESTADOS DE 
NAYARIT Y ZACATECAS RESPECTIVAMENTE, APROBÁNDOSE AMBOS CON 

CINCO VOTOS A FAVOR DE LOS DIPUTADOS PRESENTES. =========== 

EN ASUNTOS GENERALES EL DIPUTADO PRESIDENTE COMENTÓ QUE 
ANTERIORMENTE SE HIZÓ UN EXHORTO AL PRESIDENTE DE LA EXTINTA 

GRAN COMISIÓN, CON EL OBJETO DE QUE SE REALIZARÁ UNA CAMPAÑA 
DE AHORRO DE PAPEL, ASÍ COMO DE BOTELLAS DE PLÁSTICOS AL 

INTERIOR DE ESTE CONGRESO MISMO QUE SE APROBÓ EN SU 
OPORTUNIDAD. ADEMÁS SOLICITÓ UN INFORME DONDE EL CONGRESO DEL 

ESTADO ESPECIFIQUÉ COMO ESTÁ ACTUANDO PARA REDUCIR EL USO DEL 
PAPEL, AHORRO DE ENERGÍA ELÉCTRICA, ENTRE OTROS. ASIMISMO PIDIÓ 

AL DIRECTOR GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE 
PROYECTOS LEGISLATIVOS INFORMARA NUEVAMENTE SOBRE EL AVANCE 

DE LAS INICIATIVAS QUE SE ENCUENTRAN EN ESTUDIO PRESENTADAS EN 
ESTA COMISIÓN. ==================================== 
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ENSEGUIDA EL DIPUTADO FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ 
PROPUSO EXHORTAR A LA SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL, PARA QUE  

INFORMÉ EL DESARROLLO DE LA ACUACULTURA EN EL ESTADO. ======= 
EL DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL PEDRO GUERRERO HERRERA MANIFESTÓ 

QUE COMO INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL SE 
ESTÁN IMPLEMENTANDO ACCIONES REFERENTES A VARIOS PRODUCTOS, 

EN LA QUE ESTA CONSIDERADA LA ACUACULTURA Y SIENDO MUY 

IMPORTANTE SE ESTÁ LLEVANDO ACABO LA AGRICULTURA POR CONTRATO. 
SUGIRIÓ HACER UN REGISTRO DE LA PRODUCCIÓN Y EXPLOTACIÓN DE LA 

MISMA EN EL ESTADO. ================================ 
FINALMENTE EL DIPUTADO FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ 

PROPUSO INVITAR AL SECRETARIO DE DESARROLLO RURAL Y DE NO SER 
POSIBLE QUE ASISTA UN REPRESENTANTE DE LA DEPENDENCIA PARA QUE 

INFORME EL ESTADO QUE GUARDA LA ACUACULTURA EN LA ENTIDAD. 
SEÑALÓ  QUE EN EL DISTRITO QUE REPRESENTA EXISTEN VARIOS GRUPOS 

DEDICADOS AL CULTIVO DE BAGRES, MOJARRAS, ALUVINES, ENTRE OTRAS 
ESPECIES. SUGIRIÓ FOMENTAR LA PRODUCCIÓN Y QUE SE DEN MÁS 

APOYOS ECONÓMICOS A ESTE SECTOR. ====================== 
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN A LAS DIEZ HORAS CON  TRECE 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ================================= 
================================================================== 
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